



# 歩み

~Just keep on walking it!

No. 13 2022. 6. 30



## 修学旅行に向けて着々と！

今週は、修学旅行の各班ごとに活動を進めました。多くの仲間とふれあうため、同じ子と重ならないという約束のもと、子どもたちは、自分たちできちんとグループを作り、その中で話し合い、計画を立てています。小樽の自主研修ではどこを見て回ろうか、どこで食事をとろうかと班長を中心に話し合っています。また、ルスツやホテルでの計画も進めていきます。来週はいよいよ“しおり”が完成し、それをもとに学習を進めていきます。話し合うことがたくさんありますが、確実に修学旅行への気持ちが高まっている子どもたちです。

保護者の皆様には、事前の健康調査へのご協力や、持ち物の準備などをしていただきありがとうございます。修学旅行代金の払込が7月4日（月）までとなっております。まだお済みでないご家庭は期日までをお願いいたします。

## お知らせ

### ○食の指導 1・2組～4日(月) 3・4組～6日(水)

栄養教諭の先生が来校し、「朝食の大切さ」について指導していただきます。修学旅行はホテルでの食事がバイキング形式です。栄養バランスをきちんと考えて食事ができるよう、しっかり学習してほしいと思います。

### ○明日7月1日（金）は『開校記念日』でお休みです

今年は3連休になります北陽小学校は、平成6（1994）年、13学級405名で開校しました。以来、児童数が増加し続け、平成30年度初めに児童数1500人を記録しました。昨年度末は、46学級1473人でした。そして今年4月、みどり台小学校が分離開校し、北陽小学校は5月現在、32学級898人となりました。令和5年度に、開校30年目を迎えます。

### ○勇舞中学校部活動体験

毎年、夏休みと冬休みに、北陽小6年生児童を対象に実施されています。今年度からはみどり台小も一緒です。本日、ご案内プリントを配付しました。昨年は見学が主だったのですが、今年は中学生に交じって一緒に活動できるようです。希望される場合は、7月12日(火)までに、案内用紙のQRコードまたはURLから申し込んでください。